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La corporación en Pleno, a excepción de los conce¡ales de Izquierda Unida, ¡unto él O Juan Carlos durante lu recep
ción en el Palacio Real La imagen de portada recoge el momento en que el Alcalde le hace entrega a S M el Rey 
de la Medalla de Oro de la Ciudad Aba¡o, el Rey saludó a los miembros de la Corporación Al final, su MaJestad 

recoge el libro de Historia de Getafe. 

LA CORPORACION, CON SU MAJESTAD EL REY 
La última semana de junio ha es

tado marcada por dos importantes he
chos que tuvieron como protagonis
tas a sus Majestades los Reyes de 
España. 

Su Majestad el Rey ofrecía el día 
27 una recepción en el Palacio Real 
a la Corporación Municipal. que le 
hizo entrega al Monarca de la Meda
lla de oro de la Ciudad, concedida a 
D. Juan Carlos en re�onocimiento a
su persona como garante singular de
las libertades democráticas en el Es
tado Español. La concesión de la.Me-
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dalla de Oro fue decidida por el Ple
no, con la excepción de Izquierda 
Unida, el pasado 3 de marzo, dentro 
de los actos conmemorativos del 75 
Aniversario de la Aviación Militar Es
pañola que se celebra este año. 

La Medalla. obra del escultor To
rres Guardia. lleva grabado en el an
verso el escudo de Getafe y en el re
verso un motivo alegórico al 75 Ani
versario de la Aviación Militar. Jun
to con la distinción. el Alcalde entre
gó a D. Juan Carlos el primer ejem
plar de una historia de Getafe dirigí-

da y realizada por Martín Sánchez y 
varios de sus alumnos del Instituto de 
Formación Profesional n .<' l. 

La audiencia se celebró en un am
biente cordial y relajado, propiciado 
por la pronta ruptura del protocolo 
por parte del monarca que pasó in
mediatamente a departir con el Alcal
de y los Concejales. 

Antes de la recepción. la corpora
ción celebró un pleno de carácter pro
tocolario en el que los concejales re
cibieron una copia en bronce de la 
medalla entregada a S.M. el Rey. ■ 
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r GET AFE no comparte necesariamente el crite� 
rio de sus colaboradores en los trabajos publicados 
en estas páginas. La opinión de esta revista se ex
presa únicamente en las editoriales. La pluralidad 
de criterios reílejada en las colaboraciones firma
das responde a nuestro deseo de mostrar la mayor 
amplitud de ideas en beneficio de nuestros lecto
res. 

Editorial 

Carlos 111 viaja al Sur 

El proceso de;'definición -todavía 
abierto- de la Universidad Sur ha 

recibido en estos días un impulso 
fundamental con la apobación de la 
memoria-proyecto en el Consejo de 

Ministros. 
Al margen de las características 

académicas en sí, claramente optimistas 
en cuanto a los niveles de 

equipamiento, profesorado, etc. , el 
proyecto responde claramente a un 

criterio reequilibrador y reparador de 
injusticias sociales, que han tenido y 

tienen todavía su epicentro en el 
cinturón metropolitano del sur 

madrileño. 
La Comunidad de Madrid, sobre todo 

en esta legislatura, ha dado pruebas 
más que suficientes de querer reparar 

este desequilibrio y la propuesta de 
creación por Ley de esta nueva 

Universidad -la de Carlos III, en 
recuerdo del Rey que supo introducir y 

apoyar la Ilustración en España hace 
200 años- por parte del Ministerio de 
Educación y Ciencia, no dejan ya lugar 

a las dudas sobre el calado que ha 
producido en la Administración 

la reivindicación popular en esta zona. 
Seguramente este sentimiento y la 

claridad del objetivo -conseguir la 
Universidad para el Sur- es lo que 

más ha influido para permitir y obligar 
a un acercamiento ante las estrategias 

defendidas por los distintos grupos 
políticos -con la excepción del CDS
tanto en la Comunidad Autónoma como 

en el Ayuntamiento de Getafe. Es, 
además, un claro ejemplo de cómo la 

cooparticipación de los tres niveles de 
administración -Local, Autonómica y 
Central- permite acercarse más y 
mejor a las demandas ciudadanas. 
Pero en este asunto late todavía en 
algunas bocas la coletilla de que la 
Universidad Carlos III sólo ha de ser 
un desagüe de la Universidad 
Complutense. Dice el refrán que 
«nunca digas, de este agua no he de 
beber» y ante la magnitud de las cifras 
quizás pueda entenderse el 
excepticismo. Pero decir que la 
Universidad Carlos III sólo va a ser 
una vía de escape de la Universidad 
Complutense cuando el MEC anuncia y 
el Consejo de Ministros aprueba un 
plan final de inversiones y creación de 
nuevas plazas universitarias que para 
Madrid van a suponer 50.490 plazas 
más en tres años parece una osadía 
política. En todo caso parece más 
lógico concluir que ójala todos los 
desagües tengan estas dimensiones. 
Por lo que respecta a la Zona Sur, hay 
que recordar que el Gobierno Regional 
además se comprometió y está 
elaborando un proyecto educativo, 
contemplando las características 
demográficas, equipamientos escolares 
y culturales en todos los niveles, y en 
colaboración de todas las 
administraciones, con lo que 
inevitablemente el discurso político 
tendrá que sujetarse a un análisis 
riguroso y objetivo de la realidad, y 
que -seguro- sólo podrá 
desenvolverse en un marco 
progresista. ■
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[I] GRUPO SOCIALISTA

¡BIENVENIDA! 

El pasado 24 de junio, el calendario marca
ba una nueva fecha histórica para Getafe al apro
bar, el Consejo de Ministros, el proyecto uni
versitario de la Universidad para la Zona Sur. 

Creemos que el Gobierno Socialista ha ejer
cido con justicia su derecho a la redistribución 
territorial de las universidades, al conceder una 
de ellas a una zona carente de servicios supe
riores de enseñanza y que ocupa a más de un 
millón de personas y alberga uno de los mayo
res cinturones industriales de España, contri
buyendo, de esta forma, a un mayor equilibrio 
entre las zonas norte y sur de Madrid. 

Los pueblos de la Zona Sur recogen, pese a 
algunos serios intentos obstruccionistas que han 
pasado por la casi paralización del proyecto, la 
cosecha de una larga y tensa labor reivindi
cativa. 

Es lamentable pensar, por todo ello y ahora, 
que algunos intenten capitalizar el proyecto de 
la V Universidad, lo que sería poco menos que 
negar a estos pueblos y a su Plataforma Cívica 
la ilusión y el tesón que siempre han manteni
do por conseguir la realidad sociocultural que 
todos deseamos. 

Somos conscientes que el proceso de conso-
1 idación universitaria no ha hecho más que em
pezar, por lo que nuestros esfuerzos se centran 
en un proyecto pedagógico vivo, dinámico y de
mocrático, capaz de vivir de cara a los pueblos. 

Pasada felizmente la etapa de ubicación geo
gráfica, nuestra Universidad va a necesitar, no 
sólo de unas infraestructuras administrativas 
adecuadas _a los tiempos y a sus funciones in
trínsecas, sino también de un enfoque econó
mico capaz de difundir conocimientos y tecno
logías, instrumentar la preparación de recursos 
humanos cualificados y servir de medio de mo
vilidad y direfenciación socio-económicas den
tro del marco industrial de la Zona Sur. 

Apoyaremos un proyecto pedagógico con ob
jetivos determinantes propios, sin crisis, crea
tivo en la idea y en la praxis, entroncando en 
la realidad social, transformador, coherente
mente metodológico. Defendamos una Univer
sidad investigadora que acometa y comparta el 
trabajo creador y posibilite la igualdad de opor
tunidades en el acceso a una educación integral. 

Una Universidad capaz de generar una diná
mica participativa que seguirá necesitando de 
esa generosa aportación de nuestras gentes y, 
sobre todo, de los futuros universitarios prota
gonistas de esta realidad. 

Universitarios que deben de entender esta ilu
sión colectiva y comprometerse en la construc
ción de un modelo como legado a la Europa 
de los Pueblos. 

Que nadie, pues, se apropie de lo que es de 
todos, porque entre todos, estamos seguros, 
conseguiremos la Universidad que queremos. 
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RAFAEL CAÑO 
'.:,rupo de 
:::once¡ales Socialistas 

� 
GRUPO IZQUIERDA UNIDA 

-UNIVERSIDAD SUR: IZQUIERDA
UNID.A TENIA R.AZON

Los componentes de Izquierda Unida nos con
gratulamos de que por fin, una reivindicación tra
dicional defendida desde nuestros inicios, se va
ya a hacer realidad, cuando ya se ha conseguido 
que el Ministro de Educación se pronuncie favo
rablemente sobre la necesidad de su creación y 
apoye postulados que 1.U. ha mantenido frente a 
la postura de los Grupos Socialistas de los Aytun
tamientos de la Zona Sur y de la Asamblea de 
Madrid. 

Se nos acusó en reiteradas ocasiones, de una 
forma demagógica, de querer paralizar su cons
trucción, por plantear que fuera una Universidad 
EX NOVO, esto es, autónoma desde su inicio. 

Igualmente se nos tildaba de obstruccionistas 
por poner en tela de juicio la posibilidad de que 
el año académico comenzara en octubre de este 
año, ya que considerábamos que IJÍla Universidad 
es algo que no se puede realizar precipitadamen
te, sin sentar las bases de una mínima calidad, por 
un lado, y por otro, había una imposibilidad real 
de terminar las obras para estas fechas. 

Hoy los planteamientos del MEC (Ministerio 
de Educación), son coincidentes con nuestra pos
tura y desautorizan lo manifestado por el PSOE 
regional, en especial al Sr. Alcalde de Getafe, ya 
que aseguran la creación de una Universidad EX 
NOVO que comenzará en el Curso 89-90. 

No obstante, ahora más que nunca, los vecinos 
de Getafe hemos de comprometernos con la rea
lización de una Universidad de Calidad, en base 
a unas condiciones irrenunciables que permane
cen en el aire y que han venido siendo defendidas 
por 1.U. y avaladas por absolutamente todos los 
profesores universitarios que, invitados por el 
Ayuntamiento de Getafe, han dirigido los debates 
en torno a la Universidad Sur. Estos condicionan
tes son: 

l.º) Que la Universidad Sur no sea concebi
da como un mero instrumento para desconges
tionar la Universidad Complutense. En este su
puesto se convertiría en una Universidad devalua
da, ya que ella se completaría con los alumnos, 
que por tener baja puntuación en los exámenes de 
acceso, no pudieran optar a la Complutense. El 
que se comience con la dotación de las facultades 
más congestionadas (Derecho, Empresariales· ... ) 
nos obliga a albergar temores de que sea así. 

2.0) Una Universidad del Sur y para el Sur.
Esto es, que esté enraizada en el medio en el que 
se halle ubicada (Zona Sur), que dé respuestas 
científicas a los problemas del lugar. 

3.0) Una Universidad concebida como foco de 
irradiación cultural. Para lo cual haría falta un 
proyecto de dinamización cultural, así como do
tar al pueblo de infraestructura cultural suficien
te, que dé satisfacción a las demandas culturales 
que van a surgir, y potenciar el intercambio cul
tural con la población. 

En el mismo sentido, se hace necesaria la ela
boración de un Proyecto Educativo que vaya 
acrecentando las posibilidades de acceso a la Uni
versidad para los jóvenes de la Zona Sur, toman
do medidas más adecuadas para la disminución 
del fracaso escolar y la potenciación de la cali
dad de la enseñanza, hasta conseguir que vayan 
a nuestra Universidad cantidades similares de jó
venes a las que acceden de la Zona Norte y Centro. 

ALFONSO CARMONA 
Concejal lU 

� 
GRUPO CDS 

LA REFORMA DE LAS 
HACIENDAS LOCALES 

Parece ser que finalmente y después de tan
tas veces comunicada, la Ley de Financiación 
de las entidades locales va a ser un hecho una 
vez que se haya debatido y aprobado en el Par
lamento, ya que ha sido elaborado por el Mi
nisterio de Economía y Hacienda un texto de
finitivo del Anteproyecto de Ley Reguladora de 
las Haciendas Locales. Según consta en dicho 
texto, dicha ley entraría en vigor al día siguiente 
de su publicación--en el BOE.; si bien las im
posiciones establecidas por ella no serían de 
aplicación hasta el día I de enero de 1990. 

Centro Democrático Social, insiste en la ne
cesidad de que una ley como la que se preten
de aprobar con carácter de permanencia, aborde 
todos los problemas planteados en la esfera fi
nanciera y tributaria local, sobre la que de un 
tiempo a esta parte se han adoptado una serie 
de «medidas urgentes» que más bien diríamos 
improvisadas «disposiciones provisionales» que 
su mejor calificativo sería de intempestivas. 
Además en sobradamente conocido por todos 
el fracaso de las mencionadas disposiciones y 
que ha quedado patente ante los Tribunales de 
Justicia. 

Centro Democrático Social, a través de sus 
representantes, insistirá en la necesidad de ade
cuar la estructura y funcionamiento de estas Ha
ciendas al modelo de Estado de Autonomías 
creado por la Constitución de 1978, con el fin 
de no caer en falta sobre una amplia serie de 
intereses, tanto de las Entidades afectadas co
mo asimismo de los contribuyentes, teniendo 
muy presente el llamémosle «técnico», repre
sentado por la exigencia de contar con unos pre
supuestos claros y estables de normación que 
sean en definitiva garantía de la Seguridad 
Jurídica. 

Asimismo uno de los objetivos prioritarios 
de la futura ley, debe ser el establecimiento de 
un marco claro de garantías para el contribu
yente, agilizand<Y y mejorando los ingresos 
locales. 

Resulta obvio insistir que con la nueva ley de
bemos conseguir una gestión eficaz de la finan
ciación de los Entes Locales ya que representa 
la partida de presupuestos ineludible para la rea
lización de importantes e inmediatas necesida
des colectivas, del mismo modo conseguir el 
reconocimiento de autonomía y responsabilida
des para no incurrir en doble imposición, que 
se hace a los tributos locales producto en mu
chas ocasiones de extrañas injerencias. 

En definitiva, el mencionado Anteproyecto 
supone un fuerte avance en el desarrollo de coo
peración entre Administraciones Públicas y del 
principio de Autonomía Local, pero deja una 
gran laguna respecto a las garantías del contri
buyente, donde se muestra más bien parco al 
remitirse a la Ley General Tributaria, la cual 
no es suficientemente clara a la hora de apli
carla al sistema local sobre todo en lo referen
te a recursos. 

JULIO VALLEJO 
Conce¡al CDS. 



LA COSAS COMO SON 

CORREO 

Los Salones 
«Costa de Vigo» 

En el mes de enero pasado, contraté con los 
salones «COSTA DE VIGO» Almuerw/Comu
nión para 33 comensales con motivo de la ce
lebración de la Primera Comunión de mi hija, 
celebrada el día 15 de mayo, dejando fijada en 
el contrato las 14,30 horas para el inicio del 
almuerzo. 

Nos presentamos en el referido salón a las 
14,15 horas y la primera sorpresa fue la del mal 
aspecto de la mesa, la cual estaba carente de 
todo gusto y muy sobrada de suciedad. 

Faltaban sillas para 7 comensales y tras mu
chas reclamaciones tuvimos que localizar unos 
asientos en estado deplorable llenos de sucie
dad y pintura, los cuales tuvimos que limpiar 
nosotros mismos para evitar sacar más manchas 
en manos y trajes que las que sacamos; conse
cuencia, comienzo del almuerw las 4 de la tarde 
y finalización las 6,10. 

El esmerado servicio estaba compuesto de un 
sólo camarero para 33 personas, un sólo vaso 
tipo caña y manchados de carmín para todos 
los líquidos (incluso para el café en algunos ca
sos), falta de entremeses calientes para varias 
personas y los que se sirvieron sin limón por 
que no disponían de este cítrico, el cordero asa
do, sin ensalada (tampoco tenían), omisión to
tal de los refrescos contratados (naranja, limón, 
cerveza, etc.), el champán sustituido por vino 
espumoso, suciedad y escasez de cubiertos te
niendo que esperar unos que terminasen otros 
y por último la muñeca de la tarta era muñeco. 

Ante esta desagradable situación, solicito hoja 
de reclamaciones las cuales no me facilitan por 
carecer de ellas, solicito la presencia del gerente 
el cual ha desaparecido. 
El resultado de todo esto consiste en la suspen
sión del pago de la correspondiente factura, lla
mada a la policía y denuncia de los hechos en 
comisaría en unión de otras dos familias las cua
les se encontraban igualmente satisfechas co
mo la mia. Hora de salida de comisaría. las 
21,30 horas de este día que prometía ser el más 
grande para mi hija en lo que lleva de vida. ■

Trabajamos 
por Getafe 

Adrián Monroy García 

Tratar de comunicarles nuestras intenciones 
y objetivos a la vez que, desde nuestro punto 
de vista, enjuiciar las críticas que en otros me
dios locales se vierten contra nuestras activi
dades dedicadas sólo y exclusivamente a traba
jar en lo referente a los festejos por y para el 
pueblo de Getafe es lo que intentamos
conseguir. 

-

Y es que a algún que otro aprendiz de 
reportero-taurino-poeta-dominguero de capa y 
sombrero no le queda más remedio que desde 
la oposición destructiva abandonar el ruedo de 
los empujones, codazos, insultos, pedradas, ca
rreras y sudores por el tendido de despacho y 
la pluma cómoda con aire acondicionado. 

Pero no voy a seguir hablando de la mala crí
tica sino de la buena que también la hay, aque
lla que, reconociendo los errores los pone en 
la balanza con su justo peso. Porque errores los 

· ha habido ¿Quien dice lo contrario?
Somos conscientes de los mismos y desde

aquí rogamos a todos aquellos a los que los mis
mos les hayan perjudicado nos perdonen.

Que nos perdonen porque desde nuestra ig
norancia y los condicionamientos a los que nos
vemos sometidos no hemos podido evitar los
accidentes que se han producido aunque estos
son difíciles de evitar por la cantidad ingente
de personas que acuden a ellos.

Nos esforzamos en repartir hojas informati
vas del riesgo, en poner vigilantes en el reco
rrido del encierro, en retirar algún que otro be
bido, en controlar puertas y aforo de la plaza,
desencajonar, embarcar, evitar el levantamien
to de la estructura de la plaza, etc., etc., pero
es verdad que ha sido insuficiente. Nos vimos
desbordados, faltos de apoyo por parte de al
guna que otra Peña (en la comisión figuran cua
tro) que no aportaron el personal suficiente.

Nos vimos sorprendidos por la inmovilidad
de unas reses que se quedaron en el inicio del
recorrido sin avanzar cuando en años anterio
res y con el mismo sistema bajaron de una vez.

También es verdad que este año se han du
plicado los festejos taurinos en Getafe, 1 co
rrida de toros con un clamoroso exito, 1 novi
llada excelente, 3 becerradas, un espectáculo

cómico, 2 encierros y 5 sueltas de vaquillas en 
15 días, así como la clásica comida de las va
cas en el Cerro de lo Angeles. 

Esto ha hecho que muchos de los socios de 
las peñas hayan perdido decenas de horas de 
sueño y sus condiciones físicas y psíquicas es
tubieran mermadas. 

Pero esto ya es otra historia, porque noso
tros, «Los verdes», ya estamos trabajando para 
el año que viene. Para corregir los errores, pa
ra potenciar los festejos taurinos que se han co
locado en tres años en una de las mayores atrac
ciones de las fiestas de nuestro pueblo. Para 
conseguir que Getafe sea la segunda plaza de 
Madrid. Para reavivar la «fiesta chica» de San 
Isidro y para otras muchas causas sociales, en 
resumen, para el pueblo de Getafe. 

Porque esto es lo que hacemos y sabemos y 
si alguien sabe algo más y tiene la amabilidad 
de enseñarnos puede venir con nosotros, se lo 
agradeceremos. Somos «los verdes» ya sabeis 
donde encontrarnos. ■

JAVIER GONZALEZ GUTIERREZ 

Presidente Peña Taunna ,San Isidro, 

OTROS TIEMPOS 

EL AERODROMO 

DURANTE LA GUERRA 
En 1925 aparece el primer nombre que 

se conoce de la unidad ubicada en el 
aeródromo, «La Escuadra de Madrid». 
Fue constituida por el Teniente Coronel 
Don Luis Moreno Abella, Marqués de 
Borja, y estaba compuesta por los Gru
pos 21 y 31 de reconocimiento, con ma
terial Breguet 19, y el Grupo de Caza nú
mero 11. Durante la República «La Es
cuadra Madrid» del aeródromo de Geta
fe pasa a llamarse «Escuadra n.0 l». 

De 1936 a 1939 se produce en nuestro 
país una terrible guerra. Si todas las gue
rras son crueles, ésta lo fue más. Una 
guerra entre hermanos, españoles que 
porque pensaban de manera diferente se 
mataban los unos a los otros. Algo 
incomprensible. 

En la madrugada del 20 de julio de 
1936, el regimiento de Artillería ligera n.0 

1, situado en los cuarteles de Artillería 
de Getafe, al mando de Don Pedro Ra
mírez, se sublevó en contra de la Repú
blica. Los cañones de este regimiento 
atacaron el aeródromo, que era republi
cano, disparando principalmente a los de
pósitos de gasolina y hangares. La reac
ción no se hizo esperar. Los cuarteles de 
Artillería fueron bombardeados por el 
aire por la escuadra del aeródromo, uti
lizando unas pequeñas bombas de mano. 
Al mismo tiempo y por tierra, tomaba los 
cuarteles el Capitán Camacho con un pe
lotón de voluntarios del pueblo. De esta 
forma el Capitán Camacho obliga al Re
gimiento n.0 1 a rendirse. Getafe se con
virtió en pieza clave para conseguir la 
rendición de este regimiento de artille
ría, el primero que se sublevó claramen
te, así como la del Cuartel de la Monta
ña y del Cantón Militar de Campamento. 

El 28 de julio de 1936 la imagtn del 

Sagrado Corazón fue fusilada por un pe
lotón de milicianos capitaneado por una 
mujer. 

Después de cuatro intentos fallidos, el 
7 de agosto de 1936 los milicianos dina
mitan el monumento. Una vez erradica
do el símbolo de la consagración de Es
paña al Sagrado Corazón, llamaron a este 
lugar «El Cerro Rojo». 

Este nombre no debió durar mucho 
pues el seis de noviembre de 1936, el Ge
neral Valera toma a punta de balloneta el 
Cerro. 

El 4 de noviembre de 1936, entran en 
Getafe y en el aeródromo las fuerzas na
cionales al mando del Teniente Coronel 
Tella. A partir de este momento el aeró
dromo desempeñará una doble misión. 
Por un lado y de forma constante sirve 
para alojar las fuerzas que guarnecían el 
frente de Madrid. Además sirve para que 
esporádicamente se utilice como campo 
de emergencia de aviación. 

A finales de abril de 1939, se asienta 
en Getafe el «Grupo Morato», volviendo 
a funcionar como tal el aeródromo de 
Getafe. Pocos días después se establece 
aquí la famosa Cadena. 

El 18 de julio de 1939, se concentran 
en el Cerro unas ciento cincuenta mil 
personas, se bendice la primera piedra 
del nuevo monumento al Sagrado Cora
zón de Jesús. 

En agosto del 39 se crea el Ministerio 
del Aire, y en octubre se estructura el 
Ejército del Aire, en consecuencia el 
«Grupo Morato» originará en Getafe la 
Escuadra de Caza n .º 1 y la Cadena el 
Grupo 31 de Asalto. Ambos la Escuadra 
y el Grupo se transformarán con el mis
mo material, a su vez en Regimiento 21 
y 31 respectivamente. ■

PEDRO PINGARRON 
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Aguntamicnto de 

etafe 
DELEGACION DE SERVICIOS SOCIALES 

■ BECAS MUNICIPALES DE COMEDOR

• Subvención: El 50 o el 100 por 100 de la cuantía.
• Requisitos:

- Tener una renta per cápita mensual inferior a
15.414 pesetas para obtener el 50 por 100 de
subvención.

- Tener una renta per cápita mensual inferior a
11010 pesetas para obtener el 100 por 100 de
subvención.

• Documentos que deben acompañar a la solicitud:
- Declaración jurada de ingresos familiares.
- Justificante de ingresos del cabeza de familia, es-

posa e hijos mayores de 18 años, dado por la em
pesa. Caso de estar parados, justificante de la ofi
cina de empleo donde se especifiquen si cobran
o no seguro de desempleo y cantidad que co
bran.

- Fotocopia del D.N.I. y Libro de Familia.
- Justificante de alquiler de vivienda.
- Caso de existir algún enfermo o minusválido fí-

sico o psíquico en la familia que conviva en el ho
gar, justificante de la enfermedad o minusvalía.

• Fechas:
A comienzos de septiembre, la Delegación de Ser
vicios Sociales (C/. D. Fadrique, 16) informará de los
plazos exactos de recogida y entrega de las solici
tudes y documentación.

Aquellas familias a las que se conceda becas de libros 
durante el curso 88/ 89 y soliciten las de comedor, no ne
cesitan presentar el resto de la documentación. 

■ BECAS MUNICIPALES DE LIBROS

• Subvención: 5.000 pesetas como máximo por alum
no y curso.

• Requisitos
- No superar una renta per cápita mensual de

11.010 pesetas (Disminuidos, enfermos o incapa
<;:itados, puntúan por dos. El alquiler de la vivien
da también puntúa a efectos económicos.)

- Esta beca sólo abarca a colegios públicos y
concertados.

- Cursos: E.G.B. y/o Preescolar.
• Documentos que deben acompañar a la solicitud:

- Declaración jurada de ingresos familiares.
- Justificante de ingresos del cabeza de familia, es-

posa e hiJos mayores de 18 años, dado por la em
presa. Caso de estar parados, justificante de la
oficina de empleo donde se especifiquen si co
bran o no seguro de desempleo y cantidad que
cobran.

- Fotocopia del D.N.I. y Libro de Familia.
- Justificante de alquiler de la vivienda.
- Caso de existir algún enfermo o minusválido fí-

sico o psíquico en la familia que conviva en el ho
gar, justificante de la enfermedad o minusvalía.

• Fechas: A comienzos de septiembre, la Delegación
de Servicios Sociales (C/. D. Fadrique, 16) informa
rá de las fechas exactas de recogida y entrega de
solicitudes y documentación.

■ BECAS DE VACACIONES PARA MINUSVALIDOS

• Condiciones que han de reunirlos solicitantes:
- Ser vecino de Getafe; Mayor de 18 años; Certifi

cación de minusvalía, certificada por el INSER
SO; Estar en condiciones de salud adecuadas pa
ra poder viajar Ingresos: Si el solicitante vive so
lo, no podrá superar el 150 por 100 del salario mí
nimo interprofesional (66.060 pesetas) mensual-

, mente. Si el solicitante convive en un núcleo fa
miliar, no podrá superar una renta per cápita del 
50 por 100 del salario mínimo interprofesional 
(22.020 pesetas) mensualmente. Los beneficiarios 
deberán aportar el 15 por 100 de sus ingresos 
personales, no superando el costo de la plaza. 

- Los becados deberán acudir a las vacaciones or
ganizadas a través de la Coordinadora Provincial
de Minusválidos o un grupo local de apoyo a Mi
nusválidos que realiza con este colectivo activi
dades a lo largo de todo el año. La cuantía de la
beca municipal no podrá exceder el costo de la
plaza

• Número de becas: 11 becas para las vacaciones or
ganizadas por la Coordinadora Provincial de Minus
válidos. 30 becas para las vacaciones organizadas
por el grupo de apoyo.

• Lugar de las vacaciones: Italia, del 2 al 12 de agos
to (Coordinadora de Minusválidos) Palma de Ma
llorca, del 12 al 19 de agosto (Grupo de Apoyo)

• Entrega y recepción de solicitudes: Del 4 al 15 de
Julio.

■ VACACIONES TERCERA EDAD

• Lugar: Torremolinos.
• Temporada: Septiembre-octubre
• Plazas subvencionadas por el Ayuntamiento: 220.
• Requisitos:

- Estar empadronado en Getafe.
- Estar en condiciones adecuadas de salud para

poder viajar
- Ser mayor de 65 años, tener Jubilación anticipa

da o invalidez absoluta. (El cónyuge del benefi
ciario podrá beneficiarse de las vacaciones siem
pre que vaya acompañado de aquél)

- Las viudas/viudos que no desarrollen actividad
laboral podrán disfrutar de esa subvención si tie
nen cumplidos 60 años.

- Que los ingresos sean inferiores:
- Al 150 por 100 del salario mínimo interprofe-

sional mensualmente (66 060 pesetas) en el ca
so de la pareja.

- El salario mínimo interprofesional mensual
mente (44.040 pesetas) para una sola persona.

• Fechas: A comienzos de septiembre, la Delegación
de Servicios Sociales (C/. D. Fadrique, 16) informa
rá de las fechas exactas de recogida y entrega de
solicitudes y documentación.

- - --
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La universidad Sur o Quinta Universidad Pública de Madrid ha 
entrado ya en la recta fmal de su diseño. Se llamará Universidad 

Carlos 111, acogerá inicialmente a 11.000 alumnos, de los que 6.000 
utilizarán el campus de Getafe, comenzará su andadura docente en 

octubre del año que viene y contará con una inversión inicial de 
8.027 millones de pesetas. José María Maravall, Ministro de 

Educación y Ciencia, presentó este proyecto al Consejo de Ministros 
el 27 de junio, como paso previo de la remisión al Congreso de la 

Ley que permita su creación. 

L
a presentación del proyecto por parte
del Ministro supone el desmentido 
definitivo a las dudas expresadas 

por algunos grupos políticos sobre el apoyo 
ministerial a la idea lanzada por la Comu
nidad de Madrid a finales del año pasado. 
Según explicó el portavoz del Gobierno, 
Javier Solana, la intención del Gobierno 
es que el proyecto de Ley pued� estar en 
el Parlamento en el último trimestre del 
año. 

Según explicó Maravall, la creación de 
la V Universidad Pública de Madrid pre-. 
tende equilibrar geográficamente el actual 
mapa de oferta de plazas universitarias de 
Madrid, concentrada ahora en la zona 
norte-noroeste de la capital, desplazando 
así la oferta educativa al sur. Esta es una 
de las reivindicaciones que más fuertemen
te ha mantenido el Alcalde de Getafe, Pe
dro Castro, quien ha criticado en nume
rosas ocasiones el déficit de equipamien
tos de la Zona Sur. 

El Ministro declaró a los medios de co
municación que con estos nuevos campus 
situados _en el sur de Madrid, que «se acer
ca al millón de habitantes y donde el 45
por 100 de los estudiantes entre 6 y 16
años viven allí», el Ministerio de Educa
ción y Ciencia pretende «absorber el in
cremento de demanda de la enseñanza 

• 

José Maria Maravall: 
«La creación de la 
V Univenidad Pública de 
Madrid pretende equilibrar 
geográficamente el actual 
mapa de oferta de plazas 
univenitarias.» 

superior,en el distrito de Madrid, ofre
cer una· mejor calidad docente y resol
ver los problemas actuales de masifica
ción en algunos centros universitarios 
madrileños». El Ministro negó que la Uni
versidad Carlos III vaya a ser un desagüe 
de las otras universidades madrileñas, in
sistiendo por el contrario en que «ésta se
rá una universidad de calidad».

Diseño de la Universidad 

En la definición del tipo de enseñanza 
que se impartirán inicialmente en la nue
va Universidad se ha considerado la de
manda social de titulaciones atendiendo 

CAMPUS 1-GETAFE 
(Estud 10s J uríd1cos-Soc1ales) 

■ Titulaciones propuestas.

- Economía General
- Economía de Empresa.
- Derecho.
- Estudios Empresanales.
- Bibr1oteconomía y Docu-

mentación 

■ N.0 de alumnos 6.000

■ Personal
(de toda la Universidad).

- 400 profesores (entre ca
tedráticos y tJtulares)

- 280 personas de admm1s
tración y servicios.

■ Fm de obras

- l.ª Fase· abnl de 1989.
- 2 ª Fase: agosto de 1989.
- Contratación de la plantilla

docente. mayo de 1989
- Comienzo de curso. mayo

de 1989.

tanto a los deseos de los estudiantes como 
al previsible mercado del trabajo. Igual
mente, se han previsto los necesarios re
cursos humanos y materiales para el de
sarrollo de una actividad docente e inves
tigadora de alta calidad. La nueva Univer
sidad madrileña dispondrá ·de una planti
lla de 1Jrofesorado cualificado y especia
lista en las distintas áreas de funcionamien
to, lo que permitirá que se ponga en prác-
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tica el modelo departamental del modelo 
universitario previsto en la Ley de Refor
ma Universitaria. 

En el Campus de Getafe, se imparti
rán estudios jurídicos-sociales, comenzan
do por las titulaciones de Economía Ge
neral, Economía de Empresa, Derecho, 
Estudios Empresariales y Bibliotecono
mía y Documentación; el Campus de Le
ganés se dedicará a estudios técnicos. Pa
ra la puesta en marcha de la Universidad, 
prevista por el Gobierno para el curso 
89-90, se han previsto unas inversiones de
8.017 millones de pesetas, con 6.000 alum
nos para las facultades de Getafe y 5.000
los de Leganés.

Un aspecto de particular importancia es 
que el personal docente de la Universidad 
lo compondría inicialmente una plantilla 
de 400 profesores, entre catedráticos y ti
tulares, y que el Ministerio estima que la 
relación numérica profesor-alumno, será 
de un profesor por cada 23 alumnos. 

La primera selección de profesorado de 
esta Universidad se llevará a cabo con do
centes de prestigio en las distintas áreas, 
y la contratación se llevará a cabo en ma
yo de 1989. Para abril está prevista la ter
minación de la primera fase de las obras 
y en agosto la segunda. 

La Comunidad y el 
Ayuntamiento 

Esta Universidad nacerá marcada por la 
colaboración de la Administración Local, 
la Autonómica y el Estado. En noviembre 
de 1985, la Comunidad, el Ayuntamiento 
y el Ministerio de Defensa firmaban un 
convenio mediante el cual, los edificios del 
antiguo RACA 13 de Artillería más la zo
na del campo de entrenamiento pasaban a 
poder del Ayuntamiento de Getafe, quien 
a su vez puso las instalaciones a disposi
ción de la Comunidad de Madrid. A fina-
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les del año pasado, el Consejero de Edu
cación de la C.A.M., Jaime Lissaweztky, 
anuncia el proyecto universitario del Con
sejo de Gobierno de Leguina y la inclu
sión en los presupuestos autonómicos pa
ra 1988 de 1.300 millones para rehabilitar 
el antiguo cuartel. 

Con ese 'proyecto, estalló una dura po
lémica, agravada por la falta de mayoría 
del PSOE en la Asamblea. Ningún grupo 

Narcís Sena y Joaquín 
Leguina presidieron la 

firma del convenio 
mediante el cual 

Artillería pasaba al 
Ayuntamiento Era el 20 
de diciembre de 1985. 

Las firmas recogidas en 
apoyo de la Universidad 
fueron llevadas por los 

alcaldes a la presidenta 
de la Asamblea, Rosa 

Posada, para incluirlas en 
el expediente del debate 

autonómico. 

político de la oposición veía clara la pro
puesta del Gobierno Leguina. Tras una se
rie de debates y la recogida de 45.000 fir
mas de apoyo a la Universidad en la Zona 
Sur, los presupuestos de la Comunidad 
fueron aprobados, condicionados a la re
misión a la Asamblea de un proyecto edu
cativo. En aquella ocasión el PSOE votó 
a favor, IU y AP se abstuvieron, y el CDS 
votó en contra. 

GASTOS DE INVERSIONES INICIALES REALES (Miles de pesetas) 

SUPEIU1CIE COSTE COSTE TOTAL COSTE 
CENTROS CONSTRUIDA SUPEIU1CIE EQUIPAMIENT. SUP. CONST. 

m2 CONST. (*) (30 '!,) Y EQUIPAMIENTOS 

G Humanida-
des-Sociales 30.000 1.950.000 585.000 2.535.000 

(Getafe) 

G Estudios 
Tecnológicos 
y Experiment. 65.000 4.225.000 1.267.500 5.492.500 

(Leganés) 

Total Univ 95.000 6.175.000 1.852.500 8.027.500 
-

(*) 1 m2 = 65.000 ptas. 



El presidente Leguina, en 
compañía del Consejero 

de Educación, Jaime 
Lissaweztky y los 

Alcaldes de Leganés y 
Getafe, presentan a los 

medios de comunicación 
el proyecto universitario. 

28 de junio de 1988. 

El Ayuntamiento de Getafe tomó por 
unanimidad un acuerdo de apoyo a la U ni
versidad Sur, reclamando· una universidad 
de calidad, y hace unos días, el 23 de ju
nio, aprobó la contratación de un crédito 
de 750 millones de pesetas para adquirir 
al Ministerio de Defensa los terrenos co
lindantes al viejo acuartelamiento, ahora 
en obras. Sólo el grupo municipal del CDS 
votó en contra. 

De esta manera, el Ayuntamiento pre
tende garantizar la posible ampliación del 
Campus Universitario de Getafe. 

Se trata de 58.000 metros cuadrados, edi
ficables. de los cuales parte ocupan los 

■ 

Jaime Lissawetzky: 
«El diseño de la Universidad 
se ha realizado combinando 
la demanda estudiantil 
y la demanda del mercado 
de trabajo y habrá 
un profesor por cada 
23 alumnos.» 

chalets militares situados en paralelo a la 
calle Madrid, y otra parte corresponde al 
solar donde se instala habitualmente las 
atracciones de la feria. De esta manera, el 
Ministerio de Educación y Ciencia y la 
Comunidad disponen de un total de 
149.427 metros cuadrados edificables. 
Esta superficie es el doble a la ocupada por 
uno de los barrios más populares de Ge
tafe, como es el de Las Margaritas, que 
ocupa 77.000 metros cuadrados, y segura
mente superior a otras universidades es
pañolas de prestigio enclavadas en cascos 
urbanos. 

El Presidente Leguina y el Consejero 

LAS TRIBULACIONES DEL CDS 
En el proceso de formación de la aho

ra denominada Universidad Carlos III. 
el CDS se ha destacado por sus posturas 
descoordinadas y por el intento perma
nente de sujetar su desarrollo, lo que ha 
sido interpretado por el PSOE como un 
evidente intento obstaculizador. 

Así. mientras el diputado centrista en 
la Asamblea. señor Lanzaco. anunciaba 
el 19 de noviembre pasado que su grupo 
«en relación con la Universidad Sur ya 
anunciaba que si no se programa adecua
damerite, se pronunciará en contra de la 
partida correspondiente del presupuesto», 
sus compañeros de Getafe votaban, con 
el resto de los concejales de los otros gru
pos, una moción de apoyo. en la que se 
instaba a la Comunidad Autónoma de 
Madrid que contemplara en sus presu
puestos «dotación suficiente para desarro
llar las fases que aconsejan dicho proyec
to. Nunca inferior para el ejercicio del 
año 198 8 a 1.500 millones de pesetas». 

Lanzaco continuó con su ofensiva. En 
el Pleno monográfico del 10 de diciem-

bre en la Asamblea de Madrid, señaló 
que «como quiera que previsiblemente la 
programación de la Universidad excederá 
del mandato socialista, doy por seguro 
que mi partido, aquí y en el Congreso de 
los Diputados, suscribirá el compromi
so de apoyarlo en cualquier gobierno sur
gido de los �omicios a celebrar en 198 9», 
pero no del actual. En esa ocasión el 
CDS presentó una enmienda a los pre
supuestos auton_ómicos para que se reti
rase la partida de 1.300 millones desti
nados a la rehabilitación del RACA. 

Más recientemente, el día 23 de junio, 
los concejales centristas del Ayuntamien
to de Getafe fueron los únicos que se 
opusieron a la operación de contratación 
de un crédito de 750 millones, a pagar 
en 10 años, para comprar los terrenos ad
yacentes al RACA y destinarlos a uso 
universitario. 

Una semana después el CDS presen
taba en la Asamblea, cuando ya había si
do dado a conocer públicamente el pro
yecto universitario por el Ministro Ma-

ravall, una proposición no de Ley en la 
que reclamaba al Consejo de Gobierno 
de Madrid la presentación en la Cámara 
Autonómica del proyecto. la aprobación 
en la misma del documento y que con ca
rácter cautelar. hasta que no se cumplie
ran los puntos anteriores, el Consejo de 
Gobierno no siguiera con las obras. e in
cluso habría la posibilidad de congelar 
definitivamente la partida presupuesta
ria correspondiente. lo que hubiera su
puesto la paralización definitiva de las 
obras. 

Afortunadamente, hubo un consenso 
entre todos los grupos políticos, inclui
do el CDS, que reconvirtió la propues
ta, eliminando los puntos que se referían 
a la prohibición de confirmar las obras 
y manteniendo la reclamación de deba
tir el Proyecto de la Quinta Universidad. 
en el plazo de 15 días, además de firmar 
un convenio con el Ministerio de Edu
cación y Ciencia para poder intervenir en 
la definición final de la Universidad Car-
los III. ■ 
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Lissaweztky, por su parte, han reiterado en 
numerosas ocasiones el apoyo a esta V 
Universidad Pública de Madrid. Tres días 
después de que el Ministro Maravall pre
sentara el proyecto, Leguina anunciaba 
que el Consejo de Gobierno Autonómi
co tiene intención de aportar 3.000 de los 
8.027 millones de inversión prevista para 
la puesta en funcionamiento de la Univer
sidad Carlos III. 

«Está más que justificado este gasto 
-señaló- porque supone el paso de
unos acuartelamientos a la vida civil. Y
además porque es una pieza fundamen
tal en el tejido territorial de esa zona,
para que esté, sea, lo hl!gamos
competitiva».

Jaime Lissawetzky, por su parte, decla
ró que «no es la idea que esta Universi
dad sea de desagüe por una razón muy 
sencilla, como es que esta Universidad 
nace "ex novo", es decir, que es la pri
mera que se crea después de la L .R .U., 
que no nace con dependencia de ningu
na otra. Si a esto mismo que la Univer-

■ 

En el Campus de Getafe se 
impartirán estudios 
jurídicos-sociales, 
comenzando por las 
titulaciones de Economía 
General y de Empresa, 
Derecho, Bihlioteconomía 
y Documentación. 

sidad conecta plenamente con el proyec
to de potenciar esta zona que alberga el 
Gobierno Regional, a través de distin
tas actuaciones como la creación de un 
Centro de Difusión de Nuevas Tecnolo
gías, el incremento de la actividad em
presarial y del suelo público, creemos, 
y el tiempo nos dará o nos quitará la ra
zón, que será una Universidad de alto 
nivel». Insistió, al igual que Leguina, en 
que el diseño se había realizado combinan
do la demanda estudiantil y la demanda del 
mercado de trabajo, y en que la ratio (re
lación profesor-alumno), es decir, un pro
fesor por cada 23 alumnos. 

La puesta en funcionamiento de la Uni
versidad Carlos m coincidirá además con 
el aumento de oferta de plazas universita
rias por parte del Ministerio, lo que para 
que esto no fuera una vía de escape de las 
otras cuatro. Así, la Universidad de Alca
lá de Henares contará con casi 8.000 nue
vas plazas de tres años, la Autónoma c_on 
5.000, la Complutense con 3.000 y la Poli
técnica con 7.500, además de las 16.000 que 
supondría la puesta en marcha del Centro 
Interfacultativo del Campus de Somosa
guas y la ampliación de dicho campus aho
ra dependiente de la Complutense. ■
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20 DICIEMBRE 1985 

El Alcalde y el General Juan Val
verde, Director General de la Ge
rencia de Infraestructura de la De
fensa, firman en presencia de Nar
cís Sena y Joaquín Leguina el con
venio mediante el cual el 13 de Ar
tillería pasa a ser propiedad del 

Ayuntamiento de Getafe. 

4 ABRIL 1986 

El Alcalde firma el acta de recep
ción de las instalaciones del 13 de 
Artillería. Salen los últimos 

soldados. 

2 MAYO 1986 

El Presidente Leguina visita el an
tiguo acuartelamiento. 

21 SEPTIEMBRE 1986 

Se derriba la valla de Artillería, en 
medio de una gran fiesta. 

SEPTIEMBRE 1987 

El Consejero de Educación, Jaime 
Lissawetzky el proyecto autonómi

co universitario. 

19 NOVIEMBRE 1987 

El Grupo de Diputados de IU, en 
la Asamblea de Madrid, en pleno 
debate presupuestario, presenta 
una moción, apoyada por el CDS 
y AP, instando al Consejo de Go
bierno a un debate monográfico 
sobre el proyecto universitario, a la 
elaboración dé un proyecto edu
cativo específico para la zona sur 
y a la creación de una comisión de 
seguimiento. 

27 NOVIEMBRE 1987 

Los alcaldes de Getaf e, Valdemo
ro, Fuenlabrada, Parla, Leganés, 
El Alama, Navalcarnero y el con
cejal de enseñanza de Alcorcón, 
firman un manifiesto de apoyo a la 

Universidad Sur. 

30 NOVIEMBRE 1987 

77 rJ.sociaciones forman la Platafor -
ma Cívica de Getafe en apoyo a la 

Universidad Sur. 

4 DICIEMBRE 1987 

El Pleno del Ayuntamiento por 
unanimidad cede a la Comunidad 
todos los terrenos del antiguo 
cuartel de Artillería para Univer
sidad y aprueba una moción de 

apoyo a su creación. 

9 DICIEMBRE 1987 

Los alcaldes que firmaron el docu
mento de apoyo a la creación de 
la Universidad entregan a la pre
sidenta de la Asamblea, Rosa Po
sadas, 50.000 firmas en el mismo 
sentido, de las que 23.800 se reco-

gen en Getafe. 

10 DICIEMBRE 1987 

Pleno monográfico en la Asamblea 
de Madrid, la partida de 1.300 mi
llones para el comienzo de las 
obras sale adelante. Sólo el CDS 
plantea la retirada de dicha parti
d? de los presupuestos autonó-

micos. 

24 FEBRERO 1988 

Comienzan las obras. 

3 IUNIO 1988 

El Ayuntamiento aprueba un con
venio para comprar al Ministerio 
de Defensa otros 58.427 metros 
cuadrados de terreno para la 

Universidad. 

17 JUNIO 1988 

El Consejo de Ministros aprueba 
el proyecto de la V Universidad de 
Madrid, que se llamará Carlos III. 

23 IUNIO 1988 

El Ayuntamiento decide contraer 
un crédito de 750 millones para la 
compra de estos terrenos: Sólo el 

CDS se opone. 

30 IUNIO 1988 

La Asamblea de Madrid insta al 
Consejo de Gobierno al debate 
del proyecto de la Universidad y 
a que se firme un convenio con el 
MEC para colaborar en el planea
miento y definición de la Univer
sidad. 









r; 

+,c;:J r tif ,.-,------:J-" 
· Álíl

<, . J'!ff:�:... -::
"' . 2 .. � 

�. 

r�,�- s _;b.J..�-
,-c----:.t_ =--F-.p:m l!._<-.. -�,y.,) - . ¡o::::::::;,..�=:= 

._�� .. ·: -�k ·. � �J 1�� 
18;�=--=::1)> - -_:.;-: ,(��- - .. ·•· =• rlY .---:r..:ic=r 

-,:1· .- ·;�];�: . : r�
l>:

m, � • _· ----1 ,..,,,. .. - -�-· --,-,- !---i � ;..,U L J� � e _ -��-�4 
> 1 � g ! . 

¡::::( );�, � �L;. - __ · -�•.!L::.J" Jl, L ".J _-::; _1J:t.1l.,. 
;!"I -•!� rº

--, l•� ,---,;IH'T"J:l:'.:! H;:.., �� !. � � �� ���•-, \.::.l i1 ""' L.J e--! I( �r'! • • r--, . _; r-i : 1T" �� 
[� t;:l� · -. ��hg� l"fii! 

!11¡¡� fj ,;._:·.!� tj;�_-�-�·- �·_ª�� L.! JI • L...l: � ' ¡:;L.< • • ,._., i r . ,.., t' " - � 
._, . • . - J,.::.J �I I( 1....1.. u1, • ,J t3
□;:'.'7·;""- [J {j L 8���. mn 
µ T r·i li � r,-i;::í! -> H 
t:J ' • - r'i ,, »8» .," -� h' � 1:2: í.� �-:•i".,:4- � t:l.J Ff -� - -

-- ---- � 
. ""[o���--;:g: . . . 

[:fill--.-·":l -----, " �--, 1 l - '41 l • - ' 7 ' 1.-:¡ □ r --�-- ,·r-r-11� [L -
.,; • '  � ·e -�:-J::: 

���l 
- r _,_ - --f l-- =ci::

ZONIFICACION POR CUADRANTES 

■ DERECHO
■ EMPRESARIALES
■ ECONOMIA GENERAL
■ OTRAS TITULACIONES
■ TRABAJO SOCIAL/GRADUADO SOCIAL
■ INSTITUTO UNIVERSITARIO. (3 plantas)

BIBLIOTECA. (3 plantas)
■ RESERVA
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■ Planos generales del anteproyecto de la Universidad Sur. En ellos
se detallan los usos previstos para todos los espacios.



SI CUIDA SU DENTADURA 
DESDE NIÑO, 
DISFRUTARA DE UNA 

BOCA SANA TODA LA VIDA 

DEGUSTAR 

HABLAR 

En la boca se realizan funciones vitales para nuestro funcionamiento y 
por eso resulta fundamental su cuidado. La salud de la boca es un 
elemento importante de la salud general. Las enfermedades bucales 
pueden afectar a todo el organismo y, por tanto, deben prevenirse no 
sólo en el adulto, sino también desde la primera infancia. Las lesiones 
producidas deben corregirse lo antes posible para evitar males mayores. 

RELACION DE ODONTOLOGOS DE GETAFE

Dr. JOSE MANUEL LOPEZ CEPERO Dr. RODOLfO RAMIREZ 

Or. GUS1AVO SAENA LOPEZ
Paseo Pablo Iglesias, 10 
1el.: 681 60 51 
Ora c�PCION SARRUTIA AIZPURUA

Avda. Es pana, 20 
1el.: 681 B3 77 
Or. FRANCISCO SRIZ HIDALGO
capellanes, 1, 2.º 
1el.: 682 B7 46 
Ora. M.' 1ERESA ECHEv'ERRIA ARRIE1A

Madrid, 10, 1.º 8 
1el: 696 68 38 
Dr. FELIX ES1ESAN GALLEGO
Avda. de las Ciudades, 54 
1el.: 682 B7 27 
Dra. ES1EFANIA FRAUCA N011V0ll

Avda. Espana, 21 
Getate 
Dr. ANGEL CARLOS GARCIA DEL
CAN10 

Magdalena, 42, bajo 3
1el.: 681 75 66 

Madrid, 40 
1oledO, 31 

1el.: 695 64 19 
1el.: 6B2 67 04 

Dr. CRISPIN MAR1IN LUCIA
CLINICA SUCOR 

Plaza España 1 
capitán Haya, 5 

1el.: 695 0717 
1el.: 696 67 20 

Dr MANUEL MAR10S MOLINO
CUNICA DEN1AL 

Srunete 2 
Avda. de las Ciudades. 10. 1 .º

· 1el.: 682 96 77 

Dr. BRUNO MAZ1ILll SAN1AMARIA Cl\NICA DEN1AL 

Avda. Juan de la C1eNa, 49 Mad . d 36 1 0 

1el. 695 B2 10 iel _
n

682 41 69 

Or. JOAOUIN NAVARRO OE FRANCISCO CLÍNICA OENiAL

Ramon Y CaIal, 1 Perales, 2, bajo 

1el.: 45B 17 77 1el.: 696 75 32 

Or. MANUEL PALACIOS LORO CUNICA OEN1AL EOOSA

Andalucía, 9 
Madrid, 67. 1.º izqda. 

1el: 6B1 97 BB 
1el.: 696 30 37 

Or. SAN1IAG0 PEREZ JIMENEZ Cl\NICA OEN1AL •VEN1URA•

Madrid, 101, 1 K caceres. 24 

1el.: 695 77 04 
1el.: 695 06 20 

Or. NICOLAS PINAR SAIZ CUNICA ESAR, S. A. 

Madrid, 71, 1.ºizqda. Avda.Arcas del Agua. 1 ,pl., 1-5

1el.: 696 03 1B 
Sector 3 

� .,,. C/ Santiago Estévez, 27 • 2.0 

28019 MADRID. Apdo. 43070

Teléfs.: (91 l 472 39 00 - 39 50 

MALOCLUSIONES 

■ CAUSAS
- Congénitas: Provocadas por
alteraciones del número, forma o tamaño
de los dientes y por deformidades de los
maxilares.
- Adquiridas: Provocadas por hábitos
nocivos (uso prolongado de chupete o
biberón, chuparse el dedo pulgar,
morderse el labio inferior, poner la
lengua entre los dientes, respiración por
la boca, etcétera) y producidos por falta
de piezas dentarias extraidas.

■ FORMAS
Las maloclusiones pueden producirse en
los tres planos del espacio:
- Antero/posterior: Mentón atrasado o
adelantado.
- Vertical: Mordida, abierta y
sobremordida.
- Transversal: Mordida cruzada.

�� 

--¡ I���� 

■ CONSECUENCIAS
Las maloclusiones producen:
- Una masticación insuficiente.
- Defectos en la articulación de las
palabras.
- Pérdida prematura de piezas
dentarias por sobrecarga mecánica. 
- Deformidades de la cara y sonrisas
desagradables. 

■ PREVENCION
De las maloclusiones adquiridas:
- Desterrando hábitos nocivos.
- Evitando la pérdida de piezas
dentarias, en especial la de los molares
de los seis años.
- Visitando periódicamente al
odontólogo. 
De las maloclusiones congénitas: 
- Trotando los defectos anatómicos
mediante ORTODONCIA

GETAFE 15 



■ RED DE CABLE DE

TELECOMUNICACIONES

El Pleno ordinario del día 7 aprobó los 
pliegos de condiciones para la redacción 
de un proyecto de establecimiento de una 
red de cable de telecomunicaciones en 
Getafe. La instalación en sí de la red se 
haría posteriormente mediante un cori
curso en el que el Ayuntamiento partici
paría con un 20% del capital. 

La red permitirá a Getafe dotarse de 
un moderno sistema de comunicaciones 
por cable con capacidad para transmitir 
señales de imagen y sonido. 

Los contactos mantenidos por el Con
cejal de Relaciones Institucionales y par
ticipación Ciudadana, José Luis Rivas, 
con varias empresas apuntan a la posi
bilidad de utilizar la red para varios co
metidos, que irían desde el estableci
miento de una red de alarmas a la trans
misión a todo Getafe de las imágenes re
cogidas por las antenas parabólicas. ■

■ RESERVA DE 

SUELO MUNICIPAL 

El Ayuntamiento iniciará a la baja en 
el mercado del suelo si la Comunidad de 
Madrid aprueba la decisión del Pleno 
Municipal de reservar 2. 222.000 metros 

cuadrados de suelo en 4 zonas de Getafe. 
La propuesta del Concejal Jesús Nei

ra fue muy bien recibida por el resto de 
los grupos, que la apoyaron por unani
midad. Se trata de una operación median
te la cual el Ayuntamiento dispondría de 
esos más de dos millones de metros cua
drados suelo que podría utilizar en el fu
turo de la forma que estimase más con
veniente, provocando una estabilización 
del precio del suelo. 

Las zonas que el Ayuntamiento ha pro
puesto como de reserva son 525.000 m' 
junto a la circunvalación Norte cerca de 
las Margaritas; 455.000 m2 al Norte del
Polígono de los Angeles; 1 .017.000 m'. 
al Sur del Polígono de San Marcos y 
225.000 m' frente al Hospital para un 
área de Servicios. 

En la toma de este acuerdo, el A l
calde intervino para señalar que con es
te acuerdo «se les va a terminar el chi
ringuito a los especuladores». ■

■ DEVOLUCION 

PATRIMONIO SINDICAL 

La devolución del patrimonio sindical 
a CC.OO. y UGT se ha iniciado ya. Es
te patrimonio está constituído por el edi
ficio que actualmente ocupa la Casa de 
la Juventud en la calle Guadalajara. 

Los sindicatos y el Ayuntamiento acor-

CONSTRUCCIONES 

Y PROMOCIONES 
PROYECTOS Y OBRAS 
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daron que la devolución fuera compen
sada por el valor económico del edifi
cio, estimado en 20 millones de pesetas. 
En el caso de CC.OO. el Ayuntamiento 
destinará 10 millones a la compra de la 
parte segregada de la actual sede de 
CC.0O, en la calle San José, permután
dola después por la Casa de la Juventud.

En el caso de UGT, se establece un 
acuerdo similar. El Ayuntamiento adqui
rirá una parte del inmueble que ocupa 
UGT en la calle Cuenca, por valor de 
10 millones y después lo permutaría por 
la Casa de la Juventud. El acuerdo esta
blece en los dos casos la subvención a 
los sindicatos del pago de las transferen
cias de aprovechamiento urbanísticos y 
las licencias de obra y apertura. ■

JUICIO.- Pilar Carrero, que 
agredió a Guillermina Muñoz en el 
transcurso de una asamblea de la junta 
de propietarios de la cooperativa Nue
vo Hogar, ha sido condenada a dos días 
de arresto, el pago de las costas del jui
cio y de los daños causados a esta. En 
aquella asamblea, celebrada en el mes 
de marzo, Guillermina defendía la ins
talación del centro de Atención a Mi
nusválidos Psíquicos en el Sector III, 
en contra de lo que mantenía un sectot 
de la asamblea, cuando sufrió la agre
sión de Pilar Carrero. ■
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Los vertidos 

autorizados no son 

contaminantes 

José Luis Rlvas, ConceJa! de 
Consumo y Medio Ambiente. 

URALITA TENDRA QUE COMUNICAR 
EL VERTIDO DE RESIDUOS CONTAMINANTES 

En principio Pedro Díez, diputado de I.U. en la Asamblea 
de Madrid, declaró en el foro autonómico y a los medios 
de comunicación que Uralita vertía en Getafe resíduos tó
xicos y después estalló una fuerte polémica que tuvo su 
punto álgido en un caliente debate entre José Luis Rivas, 

Concejal de Consumo y Medio Ambiente y el portavoz de 
I.U. en el Ayuntamiento, Adolfo Gilaberte. Por medio se cru
zaron sendos escritos de la dirección y el comité de em
presa que venía a decir que Uralita respetaba escrupulo
samente la legalidad en cuanto a sus vertidos. 

Tras las declaraciones de Pedro Díez, 
el Alcalde decretó la suspensión cau
telar de los vertidos y ordenó la aper
tura de un expediente informativo pa
ra determinar si los vertidos que U ra
lita estaba haciendo en Getafe son con
taminantes o no. Esto era el 17 de ju
nio. Hasta entonces la empresa estaba 
autorizada a verter sólo resíduos con
siderados no contaminantes (trozos de 
placas y tubos), mientras que las de
nominadas «purgas», con mayor con
tenido de amianto, son depositadas en 
el vertedero de resíduos industriales de 
San Fernando de Henares. El Ayunta
miento ha ordenado la realización de 
los análisis oportunos para determinar 
la composición exacta de los vertidos. 

Pero la polémica ya está servida. Iz
quierda Unida había presentado una 
moción al Pleno del día 23 en la que 
afirmaban la existencia de vertidos con
taminantes, apoyándose en «contactos 
mantenidos con el comité de empresa». 
Este, por su parte remitió al Ayunta
miento sendos escritos en los que de
sautorizaban cualquier manifestación 
que se les atribuyera y escribían que 

Contribución Territorial Urba
na.- El tipo impositivo de la Contri
bución Territorial Urbana para 1988 es 
del 26,5 por ciento sobre la base im
ponible, lo que supone una disminución 
del 2,5 por ciento en pesetas con res
pecto a lo que el Ayuntamiento cobró 
el año pasado. La C.T.U. refleja así una 
disminución del presupuesto municipal 
de este año, que asciende a· 
4.206.318.857 Ptas. 

La evolución de la política fiscal mu
nicipal en cuanto a la C.T.U. comenzó 
en 1985, cuando el Ayuntamiento su
primió una serie de impuestos (reco-

«URALITA, S.A. en su fábrica de Ge
tafe está realizando los vertidos con su
misión a las autorizaciones legales en 
los respectivos ámbitos de competen
cia». La misma empresa, a su vez, ex
ponía una extensa relación de fechas, 
legislación y otros datos relativos al es
tricto seguimiento de lo ordenado por 
el Ayuntamiento de Getafe y la C.A.M. 
sobre el tipo y lugar de sus vertidos, 
negando en todo momento que los que 
se realizan en Getafe sean contami
nantes. 

Debate 

Con estos precedentes, el Concejal 
de Consumo y Medio Ambiente, José 
Luis Rivas, atacó fuertemente la pre
cipitación de I.U. en denunciar como 
tóxicos los vertidos, apoyándose en 
miembros del comité de empresa, 
cuando la totalidad de los mismos se 
habían dirigido por escrito al Ayunta
miento señalando la legalidad de los 
vertidos de Uralita. Añadió que si es
ta empresa vertía sólo lo que tenía auto
rizado, no suponía ningún peligro pa-

gida de basuras, alcantarillado, extin
ción de incendios, etc.) y convirtió a 
la C.T.U. en la principal figura recau
dadora. La Contribución Territorial Ur
bana tiene como punto de referencia la 
propia vivienda, de manera que pagan 
más las más grandes. 

En los últimos 3 años, el tipo impo
sitivo ha sido del 27 y del 28 por cien
to. En 1987, el Tribunal Constitucional 
establecía la inconstitucionalidad de los 
artículos de la Ley que permitían a los 
Ayuntamientos fijar el tipo impositivo. 
Ese mismo año son subsanados por el 
Congreso los errores de la Ley, que per-

ra la salud y que lo seguiría haciendo, 
si bien el decreto de paralización con
templa la apertura de un expediente por 
delito ecológico en caso de que no sea 
así. 

Por su parte el Alcalde criticó y se 
quejó de que el asunto hubiera sido ex
puesto antes a la Asamblea de Madrid 
que al propio Ayuntamiento, que tiene 
competencias suficientes para interve
nir. Añadió que entendía que eviden
temente la salud estaba por encima de 
todo y que si Uralita debía introducir 
mayores medidas de seguridad le pa
recía lógico que se reclamasen; pero 
otra cosa muy distinta era señalar que 
los vertidos que hacía eran tóxicos por
que en ese caso lo serían también sus 
productos y en ese caso lo normal se
ría cerrar la factoría. Pedro Castro se
ñaló también su preocupación por la re
percusión que este asunto podría tener 
en la marcha de la propia empresa. 

Al final la moción fue modificada y 
el acuerdo tomado instaba a Uralita, 
S.A. a comunicar al Ayuntamiento y 
al comité de empresa la realización de 
vertidos contaminantes. ■ 

mitía de nuevo a los Ayuntamientos fi
jar los tipos impositivos, pero con una 
serie de limitaciones. 

Con arreglo a esta legislación vigente 
está aplicado este año el tipo del 26,5 
por ciento de Contribución Territorial 
Urbana sobre la base imponible del va
lor catastral de la vivienda. Esta apli
cación supone una baja del 2,5 por 
ciento sobre el año pasado. El perío
do de pago en voluntaria es del 1 de 
junio al 30 de julio y se puede efec
tuar en las entidades bancarias de 
Getafe. ■

GETAFE 17 



OEPORTES 

Equipo de fútbol infantil A.D Alhóndiga, que se proclamó campeón Equipo de fútbol sala de CP Casulla, vencedor en su categoría 
en los V Encuentros Deportivos en la Sierra. 

En los V Encuentros Deportivos en Navacerrada 

TRES EQUIPOS DE GETAFE 
COSECHARON UN EXITO ROTUNDO 

En los encuentros deportivos en la sierra, celebrados en 
Navacerrada entre el 20 y el 24 de junio, tres equipos de Getafe han 

dejado el pabellón bien alto. En fútbol infantil , la AD Alhóndiga 
quedaban campeones. Los chavales del CP Castilla hacían lo propio 

en fútbol-sala. Y, por último, las infantiles del Seseña-Benavente, 
conseguían la segunda plaza en balonmano. 

Estos encuentros deportivos son la 
culminación de las competiciones del 
deporte infantil, que se han venido 
desarrollando a lo largo del año en los 
distintos municipios de la Comunidad. En 
esta quinta edición se dirimían los 
campeones infantiles territoriales de 
baloncesto, balonmano, fútbol, fútbol-sala 
y- voleibol.

El equipo infantil de fútbol A .D.
Alhóndiga se proclamaba campeón, tras 
vencer a Escolapios de Pozuelo (2-1), 
Alrnudena de Madrid (2-1) y P.D.M. de 
Alcorcón (1-0). 

Para llegar a la fase final se habían 
proclamado campeones de la liga de Getafe 
sin haber perdido un solo encuentro. En 
la Copa de Fiestas tampoco perdían ningún 
partido. Y en la fase zonal, celebrada en 
Aranjuez, cosecharon dos victorias y un 

■ En la inauguración del estadio
Chapín, Jerez de la Frontera, donde se
disputaron varias pruebas de atletismo
con participación n�cional y extranjera,
Juan Carlos Paúl se salió. Paúl, que
participaba en la prueba de 3.000 metros,
se permitió el lujo de quedar primero con
solvencia absoluta. Conseguía una marca
de 7-47-13, la mejor de España este año.
Este atleta de Getafe, que se codea .con
lo rnejorcito, ha vuelto a demostrar su
categoría en una competición en la que
estuvieron verdaderos monstruos
mundiales del atletismo. ■
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empate, lo que les dio el pasaporte para 
N avacerrada. 

De este equipo han salido jugadores que 
están militando en clubs con nombre 
propio. Osear Recio Mateos, que se 
proclamaba subcarnpeón en la A. D. 
Alhóndiga en la anterior edición de los 
encuentros, está en la actualidad en el 
equipo infantil «A» del Real Madrid. Del 
equipo de este año los ojeadores, que 
asisten de todos los clubs, han puesto la 
vista en Francisco José Rubio y en Juan 
José Martínez Arrogante. 

A lo largo de los días de competición, 
subvencionada por la C.A.M., los chavales 
han tenido la oportunidad de convivir en 
un lugar apropiado y, a la vez, han contado 
con la presencia de jugadores de élite en 
los distintos deportes, quienes les visitaron 
y asesornron sobre las modalidades que 

■ Las chicas del C.D.M. no pudieron
participar en el Campeonato Autonómico
de Atletismo, a pesar de estar inscritas
y tener marcas acreditadas. corno lo
demuestra el hecho de haber participado
en el mismo campeonato por equipos.

La Federación Madrileña de Atletismo, 
organizadora de la prueba, que ya había 
reconocido las marcas con anterioridad 
a este campeonato, no dejó participar a 
estas jóvenes, con el consiguiente 
trastorno para las atletas. Una federación 
que se· desdice a sí misma. ¿Lo entiende 
alguien? ■

practicaron. Se echó en falta la presencia 
de los responsables municipales del 
deporte de Getafe, cosa que hubiese 
congraciado a los jóvenes. Tanto los 
responsables de la A.O. Alhóndiga, así 
corno José Antonio Pérez Piqué, su 
entrenador, lamentan que el Getafe C. F. no 
haga un seguimiento de estos jugadores. 
Por otro lado, le están agradecidos al 
equipo de Las Margaritas por haberles 
dejado las botas para poder jugar. 

Sinceramente, tanto la A.O. Alhóndiga 
corno el C.P. Castilla y Seseña-Benavente 
han hecho demasiado por el deporte de 
Getafe. Han dejado una estela difícil de 
repetir. 

Esperemos que en la próxima edición, 
al menos, se consigan éxitos corno los de 
ahora. Si alguien busca jóvenes valores, ya 
sabe dónde encontrarlos. ■

■ El pasado 15 de junio, la Comisión 
Gestora de las subvenciones económicas 
de la Fundación Pública de Deportes 
para los clubes y entidades deportivas 
legalmente constituida acordó: abrir un 
plazo para la presentación de las 
solicitudes, desde el mes de julio de este 
año hasta el día 15 de octubre próximo. 

Tanto las solicitudes corno la 
documentación requerida para la 
consecución de dichas subvenciones 
económicas se podrán retirar en las 
oficinas de la Fundación Pública de 
Deportes. ■
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A pesar de los jueces italianos 

PACO, MARCHADOR GETAFENSE, 
DIO LA CARA 

Francisco González Martín, marchador de 50 años, nacido en 
Huelva, participaba hace pocas fechas en el Campeonato de 

Europa Máster, consiguiendo una brillante actuación, a pesar de la 
parcialidad de los jueces, Este joven veterano posee un palmarés 
que le acredita como uno de los mejores atletas de España en su 

especialidad, la marcha. 

Tras residir algún tiempo en Francia, se 
convirtió en atleta del Club Atlético Geta
fe, pasando posteriormente al Canguro y 
en la actualidad milita en el Club Depor
tivo Municipal. En Verona, lugar donde se 
celebró el Campeonato de Europa, pudo 
conseguir medalla; pero los jueces no es
taban por la labor. No obstante, brilló con 
luz propia. 

Dos fueron las pruebas que este hom
bre disputó en el país latino: 5 y 20 km. 

marcha. En la primera de ellas era desca
lificado por primera vez en su vida. Iba 
colocado en segunda posición y la meda
lla estaba al alcance de la mano. Faltaban 
dos kilómetros para la llegada y, tras va
rias advertencias sin justificar por parte de 
los jueces, queda descalificado. El moti
vo, según ellos, por no marchar debida
mente. Aunque tanto público y atletas coin
cidían en que el motivo era bien distinto. 
Se corría en Italia y sus at- (pasa a pág 20)

PROMOCION 4.0 ANIVERSARIO 

ABEL OPTICOS 

En este aniversario 
Ofrecemos a todo Getaf e 
• 25 % de descuento en monturas

LAS MEJORES MARCAS 
C/ RAMON Y CAJAL, 3 (FRENTE A SIMAGO) 

GETAFE 

"LA MEJOR CALIDAD 

AL MEJOR PRECIO" 

LENTES DE CONTACTO BLANDAS 

DE GRAN COMODIDAD Y RAPIDA ADAPT ACION 

POR SOLO 

12.000 Ptas. 

LUI 
Christian l)ior 

PLATBOT. 

Vl[NNA0...-<--

terri brogari 

q"F"" 
INDO 

GAME 

• 50 % de descuento en gafas de sol
• 15 % de descuento en aparatos

para sordos 
• 25 % de descuento en lentes de

contacto 
- L.C. operados cataratas
- L.C. uso prolongado
- L.C. gran permeabilidad
- L.C. cosméticas

«ANIMATE Y VEN A 

ABEL OPTICOS» 
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(viene de la pág 19) Jetas eran los que te
nían derecho a medalla. Tal y como suce
dió a la postre. 

La prueba de 20 km. se corría al día si
guiente. Según nos confesó Paco, los inci
dentes del día anterior no le dejaron afron
tar la prueba tal y como hubiese deseado. 
Desde el primer momento salió a romper 
la carrera. En el kilómetro ocho desfalle
cía y se dejaba atrapar por los italianos. 
A partir de ese momento corrió el resto 
de la prueba junto a ellos. Llegaría en oc
tava posición. Todo un logro para como es
taban las-cosas. El temor a volver a ser des
calificado y unos jueces partidistas, resta
ron posibilidades a este veterano marcha
dor. 

En el capítulo de anécdotas, Paco nos 
ilustró con algunas curiosas. En la prueba 
de 5 km., los jueces descalifican al alemán 
que marcha en segunda posición. Este se 
para y le sobrepasa un corredor italiano y, 
una vez que es rebasado, los propios jue
ces le mandan seguir. Le acababan de bir
lar la medalla de plata al alemán. Se la col
garía, cómo no, un italiano. En la prueba 
de 20 km., atletas de varios países corrie
ron con camisetas iguales a la de los ita
lianos, para poder tener opciones y no ser 
descalificados. Más que jueces, eran ver
dugos. Y dos últimas pruebas de la par
cialidad de estos señores. En 10.000 m. li
sos dieron vencedor a un italiano cuan-

PALMARES 

Ha sido campeón de España de marcha 
en categoría Veteranos en los años 78. 80. 
81, 82, 83, 84, 86. 87 y 88. 

- Campeón de España de Ruta en
el 88.

- Campeón de España de Marcha en
5 km. en pista.

- Campeón de España de Marcha en
10 km. en pista.

- Primer veterano en el Trofeo Alcor
eón Marcha-Ruta.

- Campeón provincial Veterano en 10
km. Marcha (Moratalaz).

- 7.0 clasificado absoluto en el Cam
peonato de España de 20 km. Mar
cha.

- Mapoma (Madrid). Tiempo: 3 ho
ras y 28 minutos.

NIC'� Mf 1D¡:o 

.. 

do le faltaba por dar una vuelta. Y en la 
maratón los atletas hicieron cuatro kilóme
tros más de los debidos. Con todos estos 
antecedentes, resulta difícil tomarse las co
sas con tranquilidad. 

A pesar de todo lo acaecido en Verona, 
Paco está satisfecho de su actuación. Co
mo él dice: «No se puede luchar contra los 
rivales y los jueces.» Paco ha vuelto a Ge
tafe. Aquí sigue entrenando normalmente. 
Este hombre menudo pero de gran entere
za, piensa seguir compitiendo y cosechan
do triunfos. Ahora, en la época estival, no 
hay competiciones, lo cual le vendrá de 
perlas para descansar y preparar las pró
ximas pruebas. Cuando de nuevo se pon
ga a rodar, intentará bajar de 25 min. 12 
seg. en los 5.000 metros. ■

T 
I ASISTENCIA TECNICA
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AVDA. DE ESPAÑA, 18 GETAFE 
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DISTRIBUIDOR PRIMERAS FIRMAS �<$> • q_� �-§ ABONOS DE• ,<i) 
MANTENIMIENTO 

• FRINGE • TAGRA • GIRO
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UNtl vn ME' P.1R�\/Í p.. 
RE-C,fiiMiNARt-E- PoR EUO, 
Y ME C0Nff5f0'," LO Nf;
CE-SiTO PARA ENYOL.VEf< 
U- OOCADil.t-O DE TORTiLLA
QUE ME PRJPAR/1 Mí 
MLIJER F'ARA Al-MOR1AR' 

NO P\.-\EDE, f�.LTP--R HOPK;NS, 
Mi PROV�E:DcR Df: ARENG.US5, 
AMA �OCP.ME-Nff A l-OS A
R�hiOtAlé5, rrno SS PEMASi�[)O 
TíMiDO f'A_Rt.. REco..ioctRi-0 ..

; �s CiERTo , yo w MA1s ! liACE AÑos 

i, Y QL\E Df.CiR DE l-ARSEN, f.L CONSEfZJf DE 
LA COMiSARiA q E:N OTRO TirnPo FL,\E LIJ\I 
SRiLLAN1E tf'IPiTP.N A$PiRP..NTE ¡,.. L/1 JffA
TURA, PE-Ro Mí DEUARACiON {)[ GIJit To0o5 
!.-OS OOMi NGoS ACUDÍA AL lOOL.óG-iCO PARA 
JL\GAR AL Po�ER CON l!N GRtAPO 17[ Gk 

¡JíPAG05, u:. CONVUJO A 5U ACTUAL
[)t:5TiNO COMO CON5f:F?Jf,, 

LA Vi DA LE TRATA CoN PU.REl:A. cP,Mi
NANDO RJR LA tALLE TiENE LA 5ENSA· 
Ci0N or QUE l,,A GENTE SE 13t-\R.LA O[ 
ÉL, Y Si SE VI.IELVf BRU.SCAMfNTE 
!i'E5CW3RE A 15 ó 30 PE-fZSON�'.7 SA
Ct>.NDoL( l-A LE.!'JG-UA AL vlNíSONO. 

ME RECf-\Ac0 I..U.JA REMESA DE ARENQ\.!ES 
PiC.iENDO QUE E5TAS/\N PoORiDOS ... 1------_J 
� ¡y JURÉ GtAE 
1 '� Mi: VENG-Aí{íA! 

�
·:•.,

1:t;

J,· 
¡¡s:

ME Rf.SLlt-TA SiMPÁTiCO lAR-
5EN, PfJANDO APARTE$\,\ 

MAr-JíA llE Ql,\iTAR5E LA 
!lENTAP\,\R/l- PoSTilA Y DE
JARLA CAE-R EN Mt TAV, 
DI: CAF¡f, CA!lA VEt- GL\E 
DE:5AYl-\NAMOS úUt.JT05. 

PUES BiEN, l,\NO PE LOS PRE· 
5ENH.S TRATARÁ l)f /\SE
:;,iNARME. !7E HECl,O, Si ES
TAiS O'f(NVO ESTA GRM3A
Ci0N HABR� !..OGR.P..Oo 5,vlS 
CRíMiNALf:S PRoPési Tos •.. 

EL MESiNO ES ••. 

1-\/\Sí� f<bl\ELTO f.L ENiGMA 
¿ S/\\?tiS caMO ? 
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EL CONSEJERO PEDRO SABANDO 
INAUGURA EL NUEVO CENTRO DE 
SALUD MENTAL 

Los nuevos locales del Ser
vicio de Salud Mental fueron 
inaugurados por el Consejero 
de Salud, Pedro Sabando, el 
pasado 28 de junio. Están situa
dos en la calle Alvaro de Ba
zán, 12 y tienen una extensión 
de 700 metros cuadrados. 

En los servicios de Salud 
Mental están unificados equi
pos profesionales de la Comu
nidad de Madrid, el Ayunta
miento de Getafe y el INSA
LUD. En la actualidad, los 
equipos los componen 16 pro
fesionales: 5 psiquiatras, 5 psi
cólogos, 2 ATS psiquiátricos, 2 
asistentes sociales y 2 
administrativos. 

La asistencia dada en los cin
co años que lleva funcionando 

el servicio ha supuesto atender 
hasta el momento a 3.800 per
sonas, en colaboración con los 
equipos de Atención Primaria 
del INSALUD, los Servicios de 
Urgencia, los Servicios Muni
cipales y la Unidad de Hospi
talización Breve de Leganés. 

Pedro Sabando destacó que 
la colaboración pone «sobre la 
mesa todos los recursos de sa
lud mental en la Comunidad, 
semejante a lo que ocurriría 
si se hubiera producido total
mente el proceso de transfe
rencias. Getafe fue el prime
ro en llevar a cabo este tipo 
de convenios con la C.A.M., 
eliminando solapamientos en 
las redes de atención sanita
ria». ■

EL PLENO RESERVA UN MILLON 

CUATROCIENTOS MIL METROS 

CUADRADOS DE SUELO INDUSTRIAL 

Getafe cuenta ya con 140 
hectáreas más de suelo in
dustrial. El Pleno ha apro
bado una modificación del 
Plan General de Ordenación 
Urbana que permititá a 
nuestra localidad contar con 
1.381.000 metros cuadrados 
más para atender la deman
da del suelo industrial que 
está recibiendo la Oficina de 
Promoción Industrial. 

Actualmente toda la ofer
ta de suelo industrial de Ge
tafe está agotada. Los terre
nos del Polígono de San 
Marcos y el Lomo están to
dos vendidos. El Polígono 
de San Marcos está ya casi 
totalmente ocupado en la 
primera fase. y se está ocu
pando ya la segunda. 
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Con esta reserva de suelo 
se podrá dar salida a las 380 
peticiones de suelo indus
trial que tiene registradas la 
Oficina de Promoción In
dustrial. 

La nueva zona industrial 
está enclavada alrededor de 
las antiguas instalaciones de 
la empresa DARO, en la 
margen derecha de la carre
tera de Andalucía, en direc
ción a Madrid. En ella hay 
17.000 metro� cuadrados de 
olivar. que será respetado 
íntegramente. 

La modificación será en
viada a la Consejería de Po
lítica Territorial de la Comu
nidad de Madrid, para su 
aprobación. ■

FLOR del SUR 
SOCIEDAD COOPERATIVA DE VIVIENDAS LIMITADA 

C/. TOLEDO, 31 - 2.0 
- GETAFE - TELEF. 682 52 75 

C/. PINTOR SOROLL A, 4 - PARL A - TELEF. 698 15 48 

GETAFE y PARLA 
Viviendas unifamiliares adosadas 

con parcelas particulares 

SE ADMITEN SOCIOS 

GRUPO 
AGORA 

GESTION Y PROMOCION URBANISTICA, S.A. 
SAN EUGENIO, 18 • TELEF. 681 52 99 

GETAFE (Madrid) 

AGORA ESTE 
SOCIEDAD COOPERATIVA DE VIVIENDAS 

C/. PINTO, 7 - BAJO B - GETAFE - TEL. 682 77 54 

GETAFE 
Viviendas unifamiliares adosadas 

con parce�as particulares 



Doña Sofía. a su llegada al Centro AbaJo, la imagen re
coge el instante en que recibe el obsequio preparado 
por los alumnos del taller ocupacional. 

LA REINA VISITO LAS 

INSTALACIONES DE A.P.A.N.I.D. 

Dos días después, el miér
coles 29, la Reina Doña Sofía 
visitaba las instalaciones de 
APANID en el Prado de Ace
dinos, con motivo del 20 Ani
versario de la creación de es
ta asociación. 

Doña Sofía llegó en un he
licóptero a las diez y cuarto de 
la mañana y fue recibida por 
el Alcalde, Pedro Castro, el 
Presidente de APANID, Fer
nando Somoza, y el Gerente 
de la entidad, Pablo Sacristán. 
entre las autoridades presente� 
figuraban la consejera de Bie
nestar Social, Elena Yázquez; 
el Alcalde de Leganés, Fer
nando Abad y de Parla Pedro 
Bermejo, y el Jefe de la Base 
Aérea, Coronel Lombo. 

Durante hora y cuarto la 
Reina visitó las instalaciones 
de APANID en Getafe, que 
datan de 1978, y en la que re
ciben asistencia 900 disminuí
dos psíquicos. atendidos por 
200 personas. Aquí, APANID 
tiene varios edificios dedica
dos a diversas actividades de 
cuidado y recuperación de los 
disminuídos psíquicos. En los 
talleres ocupacionales, en el 
que desarrollan actividades 
normales 303 personas a par
tir de los 16 años, la Reina re
cibió como obsequio una re-

producción del Escudo Real 
fabricado en zamac y bañado 
en oro, realizado por los alum
nos del taller. Previamente 
Doña Sofía descubrió una pla
ca conmemorativa de la visi
ta. durante la cual fue entu
�iásticamentc aclamada por el 
público asistente. al que la 
Reina correspondió con �ingu
lar simpatía. ■
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STUDY 

·COftPORT

VENDEMOS TODO BARATISIMO 

ENTREGAMOS EN DOS DIAS LOS MUEBLES 

OFRECEMOS LAS MEJORES CONDICIONES DE PAGO DEL MUNDO 

TENEMOS LOS MUEBLES ADECUADOS PARA SU HOGAR 

DISPONEMOS DE GABINETE DE DECORACION 

LE TRATAREMOS COMO AMIGO 

SOMOS SERIOS Y RESPONSABLES 

TENEMOS AMPLIO SURTIDO (SALONES, JUVENILES, TAPICERIAS ... ) 

LE HACEMOS GRATIS SU PROYECTO 

VENDEMOS A SU PRECIO JUSTO 

■ 1 1 1 1 1 1 1 1 1 

1 1 1 1 1 1 1 1 

1 1 1 1 1 ■ 

1 1 1 1 

CTRA. DE ANDALUCIA, KM. 12,50( 

Teléf.: 695 95 64 

ABIER1D: SABADOS 
MANANA Y TARDE 

DOMINGOS y FESTIVOI 

SOLO MANANAS 


